

Damen Bezirksoberliga Gr. Nord

TTC Lindenholzhausen : TuS Neesbach
Samstag, 10.02.2024, 15:30 Uhr

Haller macht den Sack zu

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg des TuS Neesbach im Spiel der Damen Bezirksoberliga Gr. Nord beim TTC Lindenholzhausen beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 26:10 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Kirsten Schmitt, die ihre Partien allesamt gewann.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführerinnen ging es los. Bäcker / Eberhardt hatten gegen Stokuca / Schmitt bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Das musste man neidlos anerkennen. Siehoff / Ehrhardt hatten im Doppel gegen Haller / Schreibweis am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun die Topspielerin des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Alexandra Haller wurden anschließend Anja Siehoff dagegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte am Nachbartisch Judith Bäcker das Spiel gegen Lisa Stokuca und gewann in vier Sätzen. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Ute Ehrhardt, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Jennie Schreibweis verlor. Stefanie Eberhardt bekam dann ihre Gegnerin Kirsten Schmitt beim klaren 12:14, 8:11, 6:11 nicht richtig in den Griff. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Anja Siehoff und Lisa Stokuca, bevor das zumindest auf dem Papier zu erwartende 2:3 feststand. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Judith Bäcker bekam ihre gleichstarke Gegnerin Alexandra Haller beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Ute Ehrhardt ihrer Gegnerin Kirsten Schmitt letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Seit Beginn der Saison war dies der 16. Sieg von Schmitt, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 3 verbleibt. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 2:7. Einen Zähler für die Gäste musste Stefanie Eberhardt am Nachbartisch bei der 1:3-Niederlage gegen Jennie Schreibweis hinnehmen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:16 für Eberhardt und 10:5 für Schreibweis seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für den TuS Neesbach die Halle.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 24.02.2024 gegen den TTC G.-W. Staffel 1953 IV, während der TuS Neesbach am 15.02.2024 gegen den SV Langenbach antritt.

Statistik:

TTC Lindenholzhausen

Doppel: Bäcker / Eberhardt 0:1, Siehoff / Ehrhardt 1:0

Einzel: A. Siehoff 0:2, J. Bäcker 1:1, U. Ehrhardt 0:2, S. Eberhardt 0:2

TuS Neesbach

Doppel: Stokuca / Schmitt 1:0, Haller / Schreibweis 0:1

Einzel: L. Stokuca 1:1, A. Haller 2:0, K. Schmitt 2:0, J. Schreibweis 2:0